



城北の丘'24

2024 飯山市立城北中学校学校便り No.1

令和6年4月12日

飯山市立城北中学校

飯山市大字照里 808 番地

TEL 0269-65-2001

FAX 0269-65-3007

jouhoku@iiyama-catv.ne.jp

令和6年度 城北中学校の新たなスタート



4月4日(木)の午後、入学式が開催され、新たに57名の新入生が城北中学校の仲間入りをしました。緊張している様子の1年生が初々しく見えました。



1組



2組

入学式

学校長式辞 概要

校長先生から城北中が大切にしたい、3つのことについて次のようなお話がありました。

皆さんにはどんな夢がありますか。夢がある人は一步一步具体的に行動して、夢を実現させましょう。これから夢を見つける人は、城北中学校での生活や学習の中で夢を見つけ、なりたい自分の姿に近づいていきましょう。それが「熱い夢」です。そして、難局にはじっと我慢をしたり、違う方法を試したりして乗り越えてください。それが「強い精神」です。さらに、中学校3年間で「固い絆」で結ばれる人が一人でもできれば十分です。

「熱い夢」「強い精神」「固い絆」この3つを実現することで、あるいは実現させようとするだけで、きっと、あなたたち一人一人の中学校生活は充実したものになることでしょう。

新入生代表挨拶 概要

新入生代表の さん()は、入学後の抱負を次のように発表しました。

校長先生や来賓の皆さんから多くの励ましの言葉をいただき、安心して学校生活を送り、勉強と部活動を頑張っていこうという気持ちになりました。それぞれの小学校で積み上げてきたたくさんの経験を生かし、中学校では自分の考えや目標をしっかりと持って、前に進んでいけるように頑張っていこうと思います。

クラスに困っている人がいたら声をかけて助けてあげ、クラスのみんなで協力して日々の生活を充実したものにして、何事にも真剣に取り組み、周りの人を元気にできるような人になりたいです。

学校生活の中で、一人ではできないことや困ったことが出てきたら、一人で抱え込まず、先生や友達に相談していきたいと思います。一日でも早く学校生活に慣れて充実した毎日を送っていきたいです。

始業式

新2・3年生の新年度の抱負を さん(-)と さん(-)が、次のような内容(概要)を堂々と発表してくれました。

○この1年間は「持続力」をキーワードとして過ごしていきたいです。何かに挑戦するときに必要なのが「勇気」で上達するために必要なのが「持続力」だと思います。特に学習面では、復習を大切にして理解力を高めていきたいです。今年からは先輩になります。憧れていた先輩方を思い出し、焦らずに一步一步前に進んでいきたいと思います。(さん)

○1・2年生の時の反省をいかして、3年生では勉強をする習慣をつけ、受験生として全力で学習に取り組んでいきたいです。また、苦手なことにも取り組めるようになりたいです。苦手な教科では取り組みが疎かになり、どんどん苦手意識が強くなってしまいます。普段の生活でも苦手なことにチャレンジして充実した学校生活を送っていきたいです。3年生としての自覚と責任をもち、行動していきたいです。(さん)

入学式翌日の5日(金)には、「生徒会入会式」「生活・安全・清掃・学習ガイダンス」「部活動説明会」が行われ、いよいよ令和6年度の城北中学校が本格的にスタートしました。

令和6年度 教職員組織

※：新任 ○：主任

校長	1年1組担任	4組1担任
教頭	1年2組担任	4組2担任
教務主任	1学年副担任	市学力向上支援員
生徒指導主事	//	特別支援教育支援員
進路指導主事	2年1組担任	中間教室支援員
研究主任	2年2組担任	心の教室相談員
養護教諭	2学年副担任	不登校生徒支援
保健主事	//	通級指導教室(本校校城南中)
特別支援教育コーディネーター	3年1組担任	図書館司書(本務校泉台小)
登校支援コーディネーター	3年2組担任	用務技師
事務主事	3学年副担任	A L T
教員業務支援員	//	スクールカウンセラー

連絡

9日(火)に、PTA評議員会等の会合が開かれ、今年度のPTA活動の計画が審議されました。ご参加の保護者の皆様、夜遅くまでありがとうございました。

なお、4月30日(火)には、授業参観、PTA総会、学年学級懇談会が予定されています。お子様の授業の様子をご参観いただくとともに、今年度のPTA活動についてご協議いただくPTA総会や、お子さんの在籍する学年・学級の懇談会にも、ぜひご参加ください。そして「城北中学校」を生で感じていただくとともに、一丸となって令和6年度の城北中学校を築き上げていきましょう。

